

09.08.2010 – 14:00 Uhr

Projet national «Eiger-Climat-Ecoles» / Lancement du projet en présence de la championne olympique Tanja Frieden

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100001009> -

Lancé officiellement au mois de juin dernier par Mme Pascale Bruderer Wyss, présidente du Conseil national, le projet «Eiger-Climat-Ecoles» commence aujourd'hui au pied du glacier inférieur de Grindelwald. Sur les 2 000 participants inscrits, ce sont des élèves originaires d'Adelboden (BE) et d'Aesch (BL) âgés de 15 à 17 ans qui sont les premiers à pouvoir observer sur place les 9 et 10 août les conséquences du changement climatique dans la région de la Jungfrau. La championne olympique de snowboard Tanja Frieden a été nommée ambassadrice du projet et encouragera les élèves à agir au quotidien pour protéger le climat. Parrainé par la Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique (CDIP), le projet «Eiger-Climat-Ecoles» a été lancé par BKW FMB Energie SA et bénéficie du soutien de nombreux spécialistes et entreprises. Il durera jusqu'à mi-octobre.

Le projet a rencontré un vif succès: 5 000 personnes ont en effet manifesté leur intérêt. Pour des raisons de place, seule la moitié d'entre elles pourront dans un premier temps participer à l'excursion proposée. Lors de la première après-midi, les élèves se rendront sur la zone d'éboulement de l'Eiger ainsi qu'au lac du glacier inférieur de Grindelwald et se familiariseront dans le cadre d'ateliers avec des thèmes basés sur des travaux de chercheurs en climatologie de l'Université de Berne et de la station de recherche en altitude du Jungfraujoch. Le programme de la deuxième journée leur permettra de découvrir l'univers des glaciers et d'aborder la problématique de la fonte du permafrost sur le Jungfraujoch. Les participants pourront observer sur place le recul du glacier de l'Eiger et en déduire les conséquences et pistes d'action possibles. A la fin de l'excursion, les élèves tenteront de créer un équilibre symbolique avec la planète en montant sur l'oeuvre «Clima-Balance» réalisée par l'artiste Pierre Mettraux.

Contact:

Groupement de projet «Eiger-Climat-Ecoles»
c/o BKW FMB Energie SA
Tél. 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100608171> abgerufen werden.